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Domenica scorsa i volontari cittadini foggiani de La Via della Felicità 
sono intervenuto nella zona di Viale Francia.
Nonostante in maltempo, il gruppo ha raccolto tutti i rifiuti ritrovati tra le 
aiuole e lungo i marciapiedi per un totale di 10 sacchi di immondizia, 
differenziata tra plastica e vetro. Durante le iniziative, che si svolgono 
con cadenza settimanale, si sono aggiunti moltissimi cittadini che hanno 
il desiderio di creare un cambiamento positivo nella città di Foggia.
Come spiega Marina – “La nostra città non è solo sporcizia e rifiuti. 
Foggia è anche fatta di gente come noi, desiderosa di dare il proprio 
contributo per migliorarla e dare un buon esempio.

Un po' di "felicità" anche per la 
zona di viale Francia a Foggia



Un'assemblea pubblica per 
costituire un Comitato per la 
rinascita industriale e 
occupazionale del sito 
produttivo ex Tozzi come 
presidio di legalità sul territorio 
della città di Foggia. E' uno degli 
obiettivi dichiarati dal comitato 
promotore che si riunirà 
domani, 13 dicembre, dalle ore 
17.00 alle 19.30 per la sala 
convegni della Camera del 
Lavoro di Foggia. L'iniziativa 
parte dopo l'appello che i 
lavoratori della G&W hanno 
rivolto alla cittadinanza non 
hanno prodotto risultati tali da 
salvare e rendere di nuovo 
produttivo il sito della ex tozzi 
uno stabilimento oggi più che 
mai strategico per le sue 
produzioni essenziali nell’era 
della transizione energetica e 
per la capacità occupazionale 
del nostro territorio.

• IN PRIMO PIANO

Dopo il passo indietro della G&W la situazione non è mutata ed 
ora si punta ad avere al più presto un tavolo di crisi al Ministero.

IL TEMPO E' SCADUTO!  
I LAVORATORI EX TOZZI 
VOGLIONO RISPOSTE...

E' necessario definire un percoso 
di iniziative e di lotta per tenere 
aperta quella che viene 
considerata una realtà produttiva 
non solo per questo territorio, 
dando corso ad un progetto di 
reindustrializzazione del sito che 
guardi anche alle nuove 
tecnologie definendo anche un 
supporto di formazione e 
riqualificazione dei lavoratori 
dell'azienda.



È richiesto l'impegno delle 
Istituzioni, locali e nazionali, 
sottolineano i promotori 
dell'incontro in una nota, 
a�nché arrivi la convocazione 
del tavolo di crisi presso il 
Ministero. Ricordiamo che la 
multinazionale americana 
G&W, che ha acquisito appena 
tre anni fa una delle storiche 
realtà industriali della zona Asi 
di Borgo Incoronata, presente 
da 40 anni e specializzata nella 
produzione di apparecchiature 
elettriche industriali, il 18 
gennaio ha comunicato senza 
nessun preavviso ed in maniera 
del tutto inaspettata per le 
lavoratrici e per i lavoratori in 
forza, la procedura di messa in 
liquidazione volontaria ed il 
conseguente licenziamento 
collettivo per tutti i 114 
lavoratori.

• IN PRIMO PIANO La multinazionale G&W, proprietaria 
da tre anni del sito produttivo, 
presente da 40 anni a Foggia e 
specializzato nella produzione di 
panelli elettrici industriali, lo scorso 18 
gennaio ha comunicato la messa in 
liquidazione volontaria e il 
licenziamento di 114 lavoratori. Primi 
firmatari dell’appello la sindaca di 
Foggia, il vice presidente della Regione 
Puglia, il segretario della Cgil dauna e 
deputati, consiglieri comunali, 
rappresentanti dell’associazionismo 
politico e civile.



Per sensibilizzare e richiamare 
l'attenzione sul complesso 
fenomeno, l'U�cio del 
Commissario Straordinario per 
le Persone Scomparse ha 
realizzato materiale informativo 
dedicato alle azioni da 
intraprendere, con informazioni 
utili tra cui il riferimento al 
numero unico di emergenza 112 
da chiamare appena si sospetta la 
scomparsa e suggerimenti utili 
per i casi in cui sia coinvolta una 
persona anziana o un minorenne. 
L'U�cio del Commissario ha 
altresì predisposto una brochure 
(nella foto a destra) con la quale 
vengono fomite indicazioni sulle 
iniziative da adottare per 
prevenire l'allontanamento di 
persone con danno cognitivo e su 
come agevolarne la ricerca e il 
ritrovamento in caso di 
scomparsa. 

• IN PRIMO PIANO

Il 12 dicembre ricorre la "Giornata dedicata agli scomparsi" istituita 
nel 2019 dal Commissario Straordinario del Governo per le Persone 
Scomparse, ricorrenza che rappresenta un'occasione per favorire 
una maggiore conoscenza della problematica e degli strumenti a 
disposizione in caso di scomparsa di una persona, anche al fine della 
tempestività nelle ricerche. 

GIORNATA DEDICATA ALLE 
PERSONE SCOMPARSE

Al fine di mantenere viva l'attenzione sul fenomeno 
estremamente complesso che anche nel corrente 
anno ha interessato diverse comunità di questa 
provincia, e in programma in collaborazione con 
Penelope-Associazione Nazionale delle Famiglie e 
degli Amici delle Persone Scomparse 
l'organizzazione di una giornata di confronto e di 
approfondimento sul tema, con un focus sul 
fenomeno della scomparsa dei minori e sull'avvio 
sperimentale di iniziative finalizzate alla 
prevenzione della scomparsa di persone 
vulnerabili. Tale evento rientra nel "Tour della 
legalità", promosso nell'ambito del Patto educativo 
provinciale, che farà tappa immediatamente dopo 
il periodo festivo in un Comune dell'area 
garganica.



particolarmente distinte per l’impegno 
profuso nella di�usione dei valori della 
legalità, della convivenza civile e per la 
coerenza nelle responsabilità civili, 
giudiziarie ed educative dimostrate verso i 
giovani. Il nuovo plesso scolastico sarà 
intitolato alla professoressa Assunta Titti 
Petrone, docente ed educatrice, esempio 
profondo di operosità intellettuale e 
sociale, una delle figure del mondo della 
scuola sanseverese più conosciute ed 
apprezzate, tragicamente e 
prematuramente scomparsa il 6 febbraio 
1992 per le conseguenze di un evento 
delittuoso che la vide vittima di uno scippo 
nei pressi dell’U�cio Postale di via Filippo 
D’Alfonso. 

Titti Assunta Petrone nata a San Severo il 
20/maggio del 1958 ed è deceduta sempre a San 
Severo il 6 febbraio del/1992. Laurea in Lettere e 
Filosofia conseguita con lode presso l’Università 
degli Studi di Bari, Anno Accademico 1962. 
Nell’anno scolastico 1962/1963 assume la docenza 
presso la scuola media di Lesina. Negli anni 
scolastici 1964 - 1968 è docente presso la scuola 
media Fioritti di Apricena. Negli anni scolastici dal 
1969 al 1992 è docente presso la scuola media 
Palmieri di San Severo, Preside prof.ssa Carriero, 
dove diventa un indispensabile punto di riferimento 
dell’attività scolastica e formatrice di intere 
generazioni di giovani. 

L'ASILO NIDO PORTERA' IL NOME 
DELLA PROFESSORESSA PETRONE

La Giunta Comunale, su proposta e 
relazione del Sindaco Francesco Miglio, 
ha deliberato l'intitolazione l'asilo nido 
di via Carli alla professoressa Titti 
Assunta Petrone. “Come è noto – 
dichiara il Sindaco Miglio – sono stati 
avviati i lavori per la realizzazione di un 
nuovo asilo nido su area di proprietà 
comunale per una superficie 
complessiva di 5.897,00 mq 
prospiciente Via Mario Carli (Misura 
PNRR Missione 4) il cui contratto di 
appalto è per un importo pari ad € 
794.382,79. Abbiamo ritenuto opportuno 
individuare la denominazione del nuovo 
asilo nido tra le personalità del mondo 
scolastico ed educativo che si siano



Un’attività culturale ed educativa, veicolo di 
integrazione sociale e di riabilitazione delle 
persone detenute. Da oltre sei mesi, nella 
casa circondariale di Foggia si sta svolgendo 
il progetto “Cantare in libertà”, nato grazie 
alla collaborazione sinergica di più realtà 
cittadine. Lunedì 18 dicembre, a partire dalle 
ore 15.00, nel teatro del carcere di Foggia i 
corsisti ristretti partecipanti al progetto si 
esibiranno, portando sul palco emozioni e 
canzoni, guidati dal loro maestro di canto 
Valerio Zelli, noto cantautore e storico 
interprete della band ORO. 

“Il canto – spiega Valerio Zelli - è di per 
sé una disciplina che dà l’opportunità di 
evidenziare in modo naturale il proprio 
stato d’animo: il nostro è un percorso 
emotivo e rieducativo. Durante le 
lezioni – come già emerso nella prima 
fase progettuale – si riesce a creare  un 
clima non conflittuale  e non 
competitivo nel quale i partecipanti 
stanno scoprendo nuovi  modelli 
relazionali,  improntati 
alla  cooperazione e alla condivisione 
empatica”. 

CANTARE IN LIBERTA' 
NEL CARCERE DI FOGGIA



Il GAL Tavoliere auspica 
un "ripensamento"

Come è noto, la Regione Puglia ha 
recentemente approvato la 
graduatoria delle Strategie di 
Sviluppo presentate dai Gruppi di 
Azione Locali Pugliesi a valere sulle 
risorse del PSR per il prossimo 
periodo di programmazione 2023 – 
2027. Tale valutazione è stata 
effettuata sulla base di criteri di 
selezione che hanno avuto come 
principale (ed unico) discrimine 
alcune caratteristiche oggettive dei 
singoli territori delle Aree GAL, 
quali, ad esempio, popolazione 
residente, estensione in kmq, 
percentuale di spopolamento e la 
classificazione delle aree comunali 
come da PSR. Appare evidente che 
questi indicatori non sono in alcun 
modo collegabili o influenzabili da 
scelte strategiche ed operative 
contenute nella Strategia di 
Sviluppo che il GAL Tavoliere ha 
predisposto unitamente a tutte le 
Amministrazioni Comunali che 
hanno partecipato alle attività di
animazione e di ascolto del 
territorio. È palese che, nell’area di 
Cerignola e dei 5 Reali Siti, la 
presenza di forti flussi di 
immigrazione ha determinato una 
riduzione del fenomeno di 
spopolamento delle aree rurali. 
Appare altresì scontato che un 
territorio come quello del GAL 
Tavoliere, una delle aree 
pianeggianti più estese di Italia, 
presenti una bassa densità 
demografica. Questi fattori, 
assolutamente determinanti ed

influenti in base ai criteri di selezione, non 
possono in alcun modo essere collegati a 
dinamiche che hanno coinvolto volontà o 
scelte strategiche del GAL Tavoliere. Al 
contrario si evidenzia che tutti gli aspetti 
qualitativi e strategici contenuti nella 
proposta progettuale hanno ottenuto il 
massimo del punteggio spettabile, come 
dimostrato dagli 82 punti richiesti ed 
ottenuti in sede di valutazione regionale. 
Resta l’amarezza per l’impossibilità 
manifestata dal Comune di Orta Nova 
(commissariato) ad aderire alla 
compagine societaria del GAL, fattispecie 
che ha determinato il venir meno di 2 
punti di valutazione, e per alcune scelte 
endo-procedimentali avverso le quali si 
sta valutando l’avvio di azioni di tutela. 
Nel contempo si esprime la massima 
fiducia nell’Assessorato Regionale e 
nell’operato dell’Assessore Donato 
Pentassuglia che certamente, in tempi 
brevi, riuscirà a garantire la piena 
finanziabilità della Strategia di Sviluppo 
del GAL Tavoliere, in modo da garantire al 
territorio pari opportunità ed occasioni di 
sviluppo rispetto ad altre aree territoriali 
regionali.



L’orientamento scolastico ormai è 

diventato un’attività di primaria 

importanza. Se ne è riconosciuta 

l’importanza non solo nel favorire una 

scelta consapevole del percorso scolastico 

e professionale di ciascuno alunno/a, ma 

anche come strumento importante per 

contrastare il fenomeno della dispersione 

che, in Italia, raggiunge ancora valori 

superiori alle medie europee.

I docenti delle scuole superiori, dunque, 

sono sempre più impegnati a realizzare 

interventi orientativi che mirano al 

successo formativo e tutti noi abbiamo il 

compito di aiutare gli studenti e le 

studentesse ad affrontare questo 

momento così delicato. Responsabili di 

questo incarico sabato 16 dicembre vi 

aspettiamo al nostro Open Day dalle 9.30 

alle 12.30 presso il Pascal in via Napoli, 24 

di Foggia. E sempre sabato sarà 

annunciata la grande novità per 

quest’anno: la collaborazione con la piscina 

Pentotary di Foggia nell’opzione sportiva 

Sempre più ragazzi che amano o praticano 

lo sport scelgono l’opzione sportiva del 

Pascal. Sono ormai 5 anni che nell’indirizzo 

di Amministrazione Finanza e Marketing 

viene affiancata l’attività sportiva 

conciliandola con le esigenze di studio. 

La novità di quest’anno è certamente il 

nuoto. Pertanto, affianco agli istruttori 

federali delle discipline dell’Atletica 

Leggera, della Pallavolo, della Pallacanestro 

e del Tennis da Tavolo, da quest’anno ci 

saranno anche gli istruttori della Piscina 

Pentotary.

PASCAL: SCUOLA E SPORT, 
UNIONE CHE SI RINNOVA
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T E R R I T O R I O

20
23Natale in musica, 

capodanno in risate

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Angelo Duro 
al Verdi di 
San Severo



"Non sono più 
quello di prima" 
è la confessione 

teatrale di 
Angelo Duro

Ultimo appuntamento del 2023 con la 
stagione teatrale organizzata dal 
Comune di San Severo – Assessorato 
alla Cultura, la cui delega è seguita 
dall’Assessore Celeste Iacovino, in 
collaborazione con il Teatro Pubblico 
Pugliese.Venerdì 15 dicembre, al 
Teatro Comunale Giuseppe Verdi 
(porta ore 20,30, sipario ore 21,00) - 
FUORI ABBONAMENTO - Da Solo 
Produzioni presenta Angelo Duro in 
SONO CAMBIATO.

Angelo Duro, con una scritta a 
caratteri cubitali sul manifesto ci fa 
sapere d’essere cambiato, di non 
essere più quello di prima. E qui ci 
vengono mille dubbi. In che senso sarà 
cambiato? Non sarà più scontroso, 
irriverente e polemico come prima? 
Sarà diventato più buono? Lo vedremo 
finalmente sorridere? I dubbi sono 
tanti anche perché da uno come lui 
non sai mai cosa aspettarti. Di certo la 
notizia di questo suo cambiamento ha 
aumentato la curiosità di migliaia di 
persone che sta facendo la fila per 
vederlo (ma soprattutto per sentirlo) 
ed il risultato: è un vero successo.



L’ARTISTA FEDORA SPINELLI 
RICEVUTA A PALAZZO CELESTINI.

Ieri mattina a Palazzo Celestini – Residenza Municipale – l’Assessore alla 
Cultura Celeste Iacovino ha ricevuto l’artista Fedora Spinelli (nella foto a 
sinistra) che ha appena esposto la sua opera “Finestre dell’anima” alla quinta 
edizione della Esposizione Triennale di Arti Visive di Roma, inaugurata lo 
scorso primo dicembre (e visitabile sino al 15 dicembre) presso i “Musei di 
San Salvatore in Lauro” del Pio Sodalizio dei Piceni a Roma. La nota artista 
sanseverese, presente in questa edizione della Triennale di Arti Visive di 
Roma – La poetica delle differenza. Alla ricerca di un nuovo Umanesimo – ha 
voluto donare al Comune di San Severo una copia del prestigioso volume che 
raccoglie le opere presenti nella rassegna: “A Fedora Spinelli il sentito 
ringraziamento dell’intera Amministrazione Comunale per l’importante 
partecipazione ad una rassegna di così elevato spessore – dichiara 
l’Assessore Iacovino – che conferma le qualità di un’artista apprezzata da 
tutti a livello nazionale ed internazionale per l’impegno profuso e per l’ampia, 
qualificata e variegata produzione artistica espressa in tanti anni di carriera”.



Emozioni e risate al Teatro del Fuoco da 
"A Christmas Carol" a Uccio De Santis

Il Teatro del Fuoco di Foggia si prepara a vivere le festività di Natale 
all'insegna di musica e divertimento. Diversi gli eventi in programma 
tra cui il musical "A Christmas Carol" il 26 dicembre (spettacolo i cui 
ricavi saranno devoluti in beneficenza) e il primo giorno del nuovo 
anno con la comicità irriverente di Uccio De Santis che andrà in 
scena alle 19 e alle 21.30

Il musical tratto dal famoso 
racconto di Charles Dickens sarà 
lo spettacolo che renderà ancora 
più vive le festività di Natale per i 
foggiani. Il 26 dicembre, sipario 
alle ore 21, il Teatro del Fuoco 
ospiterà "A Christmas Carol", la 
storia del burbero ed avaro 
Scrooge, che scopre come il 
Natale debba essere tutto l’anno 
e che riuscirà a scaldare il cuore 
di grandi e piccini. La serata, 
organizzata come fuori 
programma del cartellone di 
appuntamenti dell'associazione 
culturale Musica & Sorrisi, avrà 
come obiettivo quello di 
destinare fondi ad associazioni 
impegnate nel sociale, in questo 
caso alle associazioni Abc e Filo 
del sorriso. Da sempre Musica & 
Sorrisi è impegnata su questo 
fronte devolvendo importanti 
somme per sostenere chi 
quotidianamente aiuta persone 
in difficoltà. Una serata sotto il 
segno dell'amore verso il 
prossimo, in fine dei conti 
l'essenza anche dello stesso 
spettacolo.



Emozioni una dietro l'altra sul 
palcoscenico per quello che si 
prospetta essere l'evento di Natale 
con una storia emozionante, ricca di 
profondi significati e raccontata 
attraverso una nuova versione 
musicale, che riesce sempre a 
entusiasmare il pubblico. Un viaggio 
nel profondo dell’animo umano e in 
tutti i suoi lati oscuri, una storia che 
ci apre gli occhi in modo semplice e 
diretto, intrisa della magia del 
Natale.
Gli appuntamenti con il Teatro del 
Fuoco proseguiranno il 27 dicembre 
con "Separati ma non troppo" (sold-
out) con Paolo Caiazzo, in attesa di 
fare la scorpacciata di risate giorno 
1 gennaio 2024 con un doppio 
spettacolo con Uccio De Santis (nella 
foto a destra) alle ore 19 e alle 21.30. 
Quest’ultimo spettacolo i ricavi 
saranno devoluti in beneficenza alle 
associazioni Ant e Andos di Foggia.
Info su spettacoli: 3484203420



"La matematica della felicità" di Rocco Dedda
"La matematica della felicità" è il titolo 
del libro di Rocco Dedda, scrittore, 
matematico e noto youtuber, che sarà 
presentato sabato 16 dicembre 2023, 
alle ore 9.30 nell'Aula Magna della 
Facoltà di Economia dell'Università 
degli Studi di Foggia, sita in Via Romolo 
Caggese n. 1. L'iniziativa è promossa dal 
Liceo scientifico "A. Volta" di Foggia, in 
collaborazione con il Learning Science 
hub dell’Università.

Previsti i saluti istituzionali del 
Dirigente scolastico del Liceo, Ida La 
Salandra, della docente ordinaria di 
Pedagogia Speciale, Giusy Toto e di 
Filomena De Luca, Presidente della 
sezione di Foggia dell'Associazione 
"Mathesis". L'introduzione e la 
moderazione sono affidati ai docenti 
Funzione strumentale del Liceo, Katia 
De Carolis e Damiano Bordasco. In 
allegato il manifesto dell'evento.

Foggia



Lucera regina di solidarietà 
“Ballando con le stelle – Telethon” 
si conferma la manifestazione a 
scopo benefico più amata e 
partecipata a Lucera. Domenica 
sera il Palazzetto dello sport era 
stracolmo di spettatori che hanno 
tifato le tre squadre in gara. In 
pista si sono sfidate quindici 
coppie di stelle (personaggi noti 
della città, tra cui, imprenditori, 
professionisti, insegnanti, 
rappresentanti, titolari di attività 
commerciali, impiegati, artisti e 
una dirigente scolastica) e maestri 
di ballo professionisti divisi nelle 
squadre Bianca, Rossa e Verde. 
Quest’anno, per la prima volta, si 
sono aggiunti ventiquattro 
studenti delle scuole superiori di 
Lucera, la cui esibizione ha influito 
sulla classifica. La loro 
preparazione è stata affidata alle 
maestre Maria Simona Gentile e 
Valeria Chiarella. A vincere 
(simbolicamente) l’ottava edizione 
è stata la Squadra Rossa, che aveva 
già catturato il favore del popolo 
social con una marea di voti.

Il pubblico è rimasto fino alla 
proclamazione, seguendo con attenzione le 
quattro ore di spettacolo in cui non sono 
mancate coreografie di alto livello artistico 
e ginnico che hanno proposto temi 
importanti quali l’amore, la passione, il 
romanticismo, il gioco, il divertimento, la 
spensieratezza, la tradizione storica, ma 
anche la violenza sulle donne e la guerra, 
con la riproposizione di simboli di grande 
impatto quali: le scarpe rosse e le bandiere 
palestinese e israeliana indossate come un 
mantello da due bimbe che giocavano con 
un orsacchiotto di peluche. Una riflessione 
sui bambini e la malattia l’ha suggerita 
invece la lettura della poesia composta da 
Mauro Mazza.



Nel ritmo incalzante dello show, la 
cui direzione artistica è stata 
curata da Carlo Ventola e, per il 
settore ballo, da Raffaele Ferrante, 
grande è stato l’entusiasmo degli 
spettatori anche per l’estratto di 
“The Blues Brothers” proposto da 
alcune star delle passate edizioni 
coordinate dalla maestra Ester 
Casciano. Applausi anche per la 
“Stella per una notte” Valentina 
Abate che ha danzato con il 
maestro Ferrante e per le 
esibizioni delle scuole di ballo e 
delle associazioni sportive che 
hanno collaborato all’iniziativa: 
Asd Ginnastica Luceria, Ballet 
School, Danzarte, Ginnastica 
artistica Lucera e Lucy Dance.
A condurre la serata sono state 
Angelica Dell’Aera, Vittoria Favilla 
e Marianna Tremonte che hanno 
raccolto i pareri della giuria 
formata da Santino Caravella, 
Mafalda De Nicola, Pasquale 
Dotoli, Claudia Maldonado e 
Orfina Scrocco, e presieduta da 
Raffaele Ferrante, e poi le 
indicazioni del pubblico.

I nomi dei partecipanti divisi per squadre: 
Rossa: Antonio Bernardi e Lucia 
Zoppicante, Francesca Chiechi e Daniela 
Serra con Linda Rinaldi, Antonella De 
Luca e Delio Buoncristiano, Vanny Di 
Brita e Giulia Biondi, Lele Monaco e Sara 
Diurno con il gruppo studenti formato da: 
Giulia Bilancia, Petar Atanasov, Angelica 
Petito, Annalisa Pitta, Conny Clemente, 
Lucia Sassi, Pietro Tenace, Angelica Pinto; 
Bianca: Luigi Battista e Maria Simona 
Gentile, Giovanni Ciccarelli ed Ester 
Casciano, Mario Ercole e Valeria Chiarella 
con Elena Ciavotta, Giovanna luliani e 
Simone Barbaro, Giuseppe Peter e Simona 
Lombreglia, con gli studenti: Rita Recchia, 
Maria Chiara Di Gioia, Annamaria 
Pecoriello, Annastella Pinto, Federica 
Prioletti, Raffaele Illiceto, Antonio 
Grosso, Giulia Biondi; Verde: Silvia Borja 
Velasco e Giacomo Siesto, Gianni Finizio e 
Daniela Bognani, Antonietta Casiero e 
Claudio Russo, Gabriella Conte e Cinzia 
Giuliano, Graziana Mignogna e Luca 
Biondi con gli studenti: Noemi Tedeschi, 
Daniele Amodio, Giada Barbaro, Antonio 
Massa, Denis Maria Pitta, Marika 
Capobianco, Valentina Casciano e Loris 
De Vito.
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PAREGGIO DELL'AUDACE IN CASA DEL FRANCAVILLA (3-3)

Inserto sportivo



ATTESA IN CASA FOGGIA

Sono ore frenetiche in casa Foggia 
con la ridda di voci che si 
rincorrono sulla possibilità di nuovi 
ingressi in seno al club con la 
speranza di poter dare una svolta 
alla deludente stagione in corso. 
Da ieri si sono infittite le voci che 
porterebbero ad una possibile 
apertura del Presidente Canonico 
a forme di collaborazione per 
poter affrontare il mercato di 
gennaio con una maggiore 
disponibilità economica.

In tal senso si è fatto il nome di 
Francesco De Cosmo (nella foto qui 
sopra, più in alto Padalino) che 
sembrerebbe interessato ad affiancare 
il patron unitamente a uomini di sua 
fiducia. Sentito telefonicamente, in 
mattinata, il commercialista di 
Cerignola ci ha dichiarato che “ al 
momento non c’è nulla di vero. Quello 
che posso dire che io l’anno scorso ho 
dato la mia disponibilità professionale 
e materiale a Nicola Canonico che 
conosco da molto tempo e con cui

DI TIZIANO ERRICHIELLO

VOLTI VECCHI E NUOVI 
PER IL FOGGIA DI DOMANI



sono stato socio ad Andria, a 
Bisceglie e quindi è un’amicizia 
di vecchia data. Quest’anno non 
ho ritenuto opportuno 
continuare per mie personali 
scelte. Sono fughe in avanti che 
non trovano riscontro nella 
realtà. Non conosco Generoso 
Siconolfi l’altro imprenditore 
accostato come possibile 
finanziatore ". In conclusione di 
chiacchierata poi De Cosmo 
lascia una strada stretta aperta 
su una eventuale possibilità 
dicendo che “ al momento non 
c’è nulla ma se ci dovessero 
essere degli sviluppi interessanti 
vi terremo informati “. 

Così parlò Francesco De Cosmo 
mentre in casa Foggia si 
attendono sviluppi sul fronte 
cambio di guida tecnica con 
Cudini che dovrebbe essere 
sollevato dall’incarico. Giuseppe 
Raffaele e Pasquale Padalino i 
nomi in cima all’elenco dei 
papabili alla panchina rossonera. 
Ma l’impressione è che nulla sia 
stato ancora deciso e che si 
navighi a vista in attesa di 
comunicazioni ufficiali da parte 
della Società, che fino al 
momento delal chiusura del 
nostro giornale non sono ancora 
arrivate. 

SpecialeDomenica 
dopo le 23.30
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DI DAVIDE PITEO
Torna a corre e far punti, questo era 
l’imperativo in casa Cerignola, che da 
sempre con il Monday night ha un 
legame particolare, specie se si tratta di 
derby. Già con il Monopoli la formazione 
ofantina riuscì nell’impresa di rientrare 
in patria con un buon pari, dopo esser 
finita sotto di ben due reti, stessa cosa 
avvenuta contro il Francavilla dove però 
a finire sotto sono i padroni di casa. 
Spettacolo e reti sono stati gli 
ingredienti che hanno animato il derby 
alla Nuovoarredo arena di Francavilla, 
dove su tutti protagonista è il direttore 
di gara che assegna ben quattro 
penalty, di cui uno molto discutibile, 
che riporta in voga ormai quello che 
sembra essere diventato un ritornello 
abbastanza stonato, ossia: introdurre il 
VAR anche in Serie C, dove senza 
dubbio eliminerebbe molti errori, 
creando meno polemiche che 
renderebbero anche meno spigolosi 
tanti finali di partita.  Partono forte i 
padroni di casa tanto che al 6' De 
Marino sfiora la traversa calciando al 
volo, la risposta ofantina non si fa 
attendere ed arriva sugli sviluppi di un 
corner, dove Bianco da fuori area calcia 
non trovando lo specchio della porta. La 
prima vera occasione arriva al 16' , 
quando Malcore in rovesciata costringe  
Forte ad un vero miracolo che non sarà 
l’unico.

E’ il preludio al gol che arriva al 28’, 
in piena area di biancazzurra 
l'arbitro ravvisa un tocco di mano 
assegnando il primo  calcio di 
rigore della serata, sul dischetto va 
Malcore, ma questa volta il 
portiere brindisino non può nulla 
contro la  freddezza del capitano 
ofantino. Il vantaggio consente alla 
cicogne di giocare in scioltezza  
tanto da trovare con  Ruggiero al 
33’ la rete del 2-0. Sembra fatta ed i 
tre punti in viaggio verso la 
Capitanata, ma ancora una volta 
però la formazione ofantina mette 
in mostra le sue difficoltà nel 
gestire il doppio vantaggio, tanto 
che al 41’ la Virtus torna in partita, 
fallo su Biondi e secondo penalty 
della sera assegnato, sul dischetto 
va Polidori che ha spiazza Krapikas  
riaprendo la gara. 

Per il Cerignola un  
pareggio agrodolce



................................................

Il Cerignola accusa il colpo ed a nulla 
serve quarto d’ora d’intervallo, perché la 
Virtus comincia la ripresa cosi come 
aveva chiuso il primo tempo, spingendo 
molto e con un baricentro molto alto, 
tanto che al 54’ con Giovinco veloce 
nello sfruttare uno stop mancato di 
Polidori, firma il 2-2. Ristabilita la parità 
la formazione brindisina spinge al fine 
di trovare la rete del vantaggio,ed al 60’ 
il direttore diventa nuovamente 
protagonista del match, assegnando il 
terzo rigore di serata per un fallo di 
mano, che apre la strada delle 
polemiche, visto che dal replay tv il 
tocco c’è ma sicuramente non in area. 
Sul dischetto si presenta nuovamente 
Polidori che cambia angolo spiazzando 
nuovamente Krapikas, trovata la rete 
del vantaggio la Virtus passa ad un più 
coperto 3-5-2, ma nonostante il cambio 
di modulo  padroni di casa non 
rinunciano alla spinta offensiva, tanto 
che Krapikas, deve immolarsi per 
evitare che Polidori realizzi il 4-2 e la 
tripletta di giornata. 

Il Cerignola esce dall’angolo e reagisce, 
tanto che la partita diventa abbastanza 
maschia e spigolosa e cominciano a 
fioccare i cartellini, la formazione  
ofantina spinge e Forte compie  il 
secondo miracolo  di serata, sullo 
stacco aereo di Malcore, ma non può 
nulla sul tocco di mano, questa volta in 
piena area di Monteagudo, calcio di 
rigore solare ed espulsione per il 
giocatore della Virtus, che resta in 9 
dopo quella di Risolo. Sul dischetto 
torna nuovamente Malcore che non 
sbaglia, firmando il definitivo 3-3 che 
senza dubbio regala un ottimo punto 
alla formazione ofantina,chiaramente 
penalizzata da un rigore molto dubbio. 
Match dunque che non ha lesinato 
emozioni,ed in casa ofantina apre la 
marcia verso il derby di Capitana, 
match al quale arriva senza dubbio con 
il morale alto.  
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